Pour que le 31 Rue de la révolution ne se transforme pas en « Rue d'Aubagne » comme à Marseille ou en « Rue de la Rousselle » comme récemment à Bordeaux !

## Rassemblons-nous ce Dimanche 27 à 10H30 DEVANT LE 31 RUE DE LA REVOLUTION

Nous demandons **le relogement immédiat** de la famille vivant dans ses cartons depuis 3 ans, pour cause de promesse de relogement **non-tenue** et cela dans un appartement **dégradé et dangereux**!

Nous demandons que **le droit au bail** de Mickaella soit respecté et que l'eau soit **remise dans son atelier**. Que les pressions faites par son nouveau propriétaire pour qu'elle s'en aille **CESSENT**!

Réagissons ensemble pour que **les spéculateurs** n'agissent plus en toute impunité! Pour que **la Mairie** assume **sa part de responsabilité** dans cette affaire!

VENEZ NOMBREUX ET NOMBREUSES SOUTENIR LES LOCATAIRES DANS LEURS COMBAT LEGITIME